



## Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

### ► Regierungsratsbeschluss vom 15. Januar 2013

P125249

Schriftliche Anfrage Andreas Ungricht zur Stärkung der Standortförderung im Bereich chemische Industrie

---

- ://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

#### **Begründung**

In der Beantwortung des parlamentarischen Anstosses zur Stärkung der Standortförderung im Bereich der chemischen Industrie hält der Regierungsrat fest, dass die Entwicklung und Produktion von chemischen Erzeugnissen ein wertvoller Teil der Wertschöpfungskette der chemischen Industrie ist. Da die chemische Industrie nach wie vor eine Zielbranche des Kantons Basel-Stadt ist, werden die Aktivitäten im Bereich der Wirtschaftsförderung unter anderem auf diese Branche fokussiert.

